

Voller Kalender

(ms) Das Blasorchester Duvenstedt ist sehr gefragt. Egal ob bei kleineren Feiern oder großen Konzerten, das Ensemble wird regelmäßig gebucht.

Erster großer Auftritt des Jahres wird am 10. April sein. Da gibt es das traditionelle Frühjahrskonzert in der Cantate-Kirche am Duvenstedter Markt.

Im Mai folgt das Blasorchester Duvenstedt einer Einladung in die Schweiz zur „Stadtmusik Stein am Rhein“. Diese Einladung der Schweizer stammt aus dem vorletzten Jahr.

Nach der Sommerpause geht das Ensemble auf Reisen nach Bad Orb zum 11. Internationalen Blasmusikfestival, bei dem die Duvenstedter mit rund 30 anderen Kapellen aus ganz Europa ein musikalisches Stelldichein geben.

Im Rahmen des 32. Volksdorfer Stadtteilfestes ist eben-

falls schon ein Auftritt geplant. Darüber hinaus wird das Orchester in diesem Jahr noch zu vielen weiteren Auftritten reisen.

Wer mehr über das Blasorchester Duvenstedt wissen möchte, wer ein Instrument erlernen und gern einsteigen möchte, kann sich donnerstags von 18-21 Uhr im Max-Kramp-Haus am Duvenstedter Markt bei einem der Übungsabende einfinden oder sich bei Thomas Finnern (Tel. 22 62 74 61) melden oder im Internet informieren (www.blasorchester-duvenstedt.de).

